

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Handicap : du matériel électroménager pour plus de 300 femmes

Hans NDONG MEBALE  
Libreville/Gabon

ELLES sont près de 300 femmes en situation de handicap à avoir reçu, hier au complexe scolaire Benoît-Messani, un important lot de matériel électroménager de la part du ministère de la Santé et des Affaires sociales. Confrontées à des difficultés de tous ordres, - le harcèlement, le chantage entre autres -, les femmes en situation de handicap ne sont pas pour

autant abandonnées des pouvoirs publics. En atteste cette donation de la Direction générale des Affaires sociales, œuvrant pour la promotion des droits des personnes vivant avec un handicap (PVH). " Ces équipements dont vous avez besoin tous les jours pour améliorer vos conditions de vie étaient une priorité pour nous. Notre ministère a pour mission d'accompagner toutes les couches sociales. Cela traduit la politique de solidarité du président de la République,

qui œuvre chaque jour pour le bien-être de la population gabonaise. Le programme des Activités génératrices de revenus (AGR) vous concerne particulièrement, et vous devez vous investir ", a souligné Guy Patrick Obiang Ndong. Cette remise de matériel devrait également se poursuivre dans les communes d'Owendo, Akanda, Ntoundou et Kango. De plus, les résultats de cette opération permettront de mesurer l'ampleur de la mise en œuvre d'une véritable politique de proximité et d'accompagnement social des femmes vivant avec un handicap.



Le mot remis aux bénéficiaires

## Francophonie : Nicaise Mouloumbi au conseil d'orientation de l'IFDD



Nicaise Mouloumbi représente l'Afrique centrale au sein du conseil d'orientation de l'IFDD.

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

L'INSTITUT de la Francophonie pour le développement durable (IFDD) a renouvelé les membres de son Conseil d'orientation (CO), mercredi 21 juin, à la faveur de la tenue des assises d'un conseil permanent. C'est notre compatriote Nicaise Mouloumbi qui y siègera en tant que représentant de l'Afrique centrale. Organe important de l'IFDD, le conseil d'orientation a pour rôle d'identifier les enjeux

émergents, les tendances et les priorités, en fonction de la mission de l'Institut, d'examiner les rapports d'activité et dégager des orientations, dans le respect des décisions des sommets de la Francophonie et dans les limites des budgets disponibles, de proposer des stratégies et outils de mise en œuvre de la programmation, de contribuer au suivi et à l'évaluation de l'exécution des programmes, et de proposer toute modification que peuvent requérir le mandat et la structure de l'Institut de la Francophonie pour le développement durable.

## Environnement : près de 14 millions de bouteilles plastiques prêtes au recyclage

I.I  
Libreville/Gabon

APRÈS dix jours de compétition, le Challenge bouteilles plastiques (CBP) organisé par le Haut-commissariat à l'environnement et au cadre de vie, en collaboration avec le ministère en charge de l'Environnement, Clean Africa, les mairies de Libreville, Akanda, Owendo et Ntoundou, le concours de la Fédération des entreprises du Gabon (FEG) et de la Fondation Sylvia Bongo Ondimba (FSBO), a pris fin le 19 juin 2023. Au final, ce sont près de 14 millions de bouteilles plastiques qui ont ainsi été retirées de la nature lors de cette 2e édition du CBP lancé le 10 juin dernier. Le week-end précédant cette clôture, le décompte affichait près de 8 millions de bouteilles collectées. Des bouteilles qui ne finiront, fort heureusement, pas dans nos rivières, mangroves, plages ou dans l'océan. Pour le Haut-commissaire à l'environnement et au cadre de



L'opération collecte de bouteilles plastiques vise aussi une conscience écocitoyenne.

vie, Yannick Ongonwou Sonnet, " nous avons agi ensemble, suivant les très hautes instructions du chef de l'État qui prône une écologie pratique face aux défis environnementaux liés à la production, l'importation et à la consommation du plastique. Ainsi, le CBP est un outil national qui va nous permettre d'augmenter le taux national de recyclage des bouteilles PET". Pour rappel, cette initiative fédératrice a pour objet de sensibiliser davantage les populations face à

la pollution plastique considérée comme une crise planétaire au même titre que les changements climatiques, au regard des effets multiformes qu'elle engendre. Sur un tout autre angle, le CBP est un outil visant à la modélisation d'une solution pérenne et durable qui pourrait être étendue par principe aux autres types de plastiques et déchets valorisables. Toutes ces bouteilles collectées, soit au 13 815 881, seront recyclées à la Zone d'investissement spéciale de Nkok.